
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 47/2018  
 
 
Requer informações referentes às 
Unidades Básicas de Saúde em 
construção e sem funcionamento no 
Município. (A) 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes 
solicitando informações com relação às Unidades Básicas de Saúde em 
construção e as sem funcionamento no Município.   
                        

                        

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
                    01 - Existem Unidades Básicas de Saúde no Município construídas e 
ainda sem atendimento? 

 
02 - Caso positivo, quantas unidades estão concluídas sem o devido 

funcionamento?  
 

03 - Em quais locais se encontram?  
 
04 - Existe alguma previsão para que cada uma delas comece a 

funcionar? 
05 - Quantas Unidades estão em construção? 
 
06 - Em quais locais se encontram? 
 
07 - Qual a previsão de conclusão das obras? 
 
08 - Qual a previsão para o funcionamento de cada uma delas?  
  

                         09 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Janeiro de 2018. 

 

  

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


